

『本心なのね』

愛知県豊橋市 キクハ

久しぶりに夕方の散歩で顔を合わせた町内の人から、「貴女若いわねえ〜。」と言われ、私七十を過ぎているのに八十の方からすれば若い？と驚きました。

思えば十代のころ廻りの大人たちに何かといえば、若いわねえと連発され大人は何で口をそろえて若い若いと言うのか！とうんざりした記憶があります。

しかし気が付けば、今の自分も若いって良いね！と言っていることが多くなっています。決して悪気はなく本心からです。

以前市電で女子高校生二人が慌てて乗ってきたことがあり、一人のICカードの残金が少なくて、「お金持ってる？」と友人に聞くと「えっ持っていない

よ！」と困っている様子に思わず「足りない分これで。」とお金を渡しました。

それから彼女たちは私の前に立ち、「お金は必ず返します！名前、住所、電話番号を教えてください。」と必死の表情で話しかけるので「この金額で私は困ることは無いので安心して学校に行つてね！」と駅で別れました。その時、「若いって良いなあ。高校生可愛い。」と思ったことが思い出されます。

今まで聞いてきた「若いって良いねえ〜。」は間違いなく本心からスツと出てきた言の葉だったのでしよう。